

Sportschießen

Jolyn Beer löste in Coburg das Ticket für die EM



Jolyn Beer.

Foto: Verein

Coburg. Bei den nationalen Ausscheidungen zur Luftdruck-Europameisterschaft 2016 ist Jolyn Beer von der SB Freiheit ein Paukenschlag zum Jahresbeginn gelungen. Als Drittplatzierte nach drei Durchgängen und dem anschließenden Finale hat sie sich in Coburg einen Startplatz im deutschen Aufgebot erkämpft. Nach Steigerungen von 414,9 über 415,8 auf 416,4 Ringe hatte sie am Ende 0,1 Zähler Vorsprung auf Rang vier.

Die kontinentalen Titelkämpfe finden Ende Februar im ungarischen Győr statt. Gleichzeitig wurde die Freiheiterin von Bundestrainer Claus-Dieter Roth in den Kader für den ISSF-Weltcup Anfang März in Bangkok (Thailand) berufen.